
P Jorge Loring, Respuestas 

EL OPUS DEI  

Estimado Padre Jorge, le saludo desde mi país, Chile. Un agrado dirigirme a 
usted, pero antes le comento que un amigo de España me 
envió su libro Para Salvarte. Lo estoy leyendo. Es 
extraordinario. Es muy claro y preciso en sus comentarios. 
¡Ojala lo pudieran tener todos nuestros hermanos 
católicos! Ok, mi pregunta: he leído lo suficiente acerca del 
"Opus Dei". Sé que Don Escrivá de Balaguer lo fundó, etc.; 
pero no me queda claro eso de que sea una organización 
secreta e influyente de la Iglesia católica. Se dice que a ella 
pertenece gente de mucho poder económico, y también la 
integran bastantes sacerdotes. Me pregunto, ¿por qué 

tanto poder? Es mi opinión personal, como un católico más. Puedo estar 
equivocado. No sé. Bueno, ésa es mi pregunta, padre. Me quedaré más tranquilo 
al leer su esperado comentario al respecto. Gracias.  

Gracias por valorar mi libro Para salvarte. Va por la 60a edición muy mejorada. El 
Opus ha sido muy combatido porque es muy fiel a la Iglesia. Yo acepto que no guste a 
todos. Pero decir que es una secta, como se ha dicho por Radio Nacional de España 
es una calumnia. Que el Papa los mire con simpatía por su fidelidad al Magisterio es 
normal, y no debe molestar a los católicos; pero si a los enemigos de la Iglesia. Su 
fundador esta en los altares, lo cual para un católico es motivo de respeto.  

PERTENECER AL OPUS DEI  

Doy clases en un colegio de la Obra, y quisiera saber la diferencia entre ser 
católico y pertenecer al Opus Dei.  

El Opus Dei es una institución de la Iglesia, muy fiel al magisterio de Roma, y que 
lleva muchas obras apostólicas. Su fundador esta en los altares. Pero no a todos los 
católicos les gusta. Se puede ser muy buen católico y no pertenecer al Opus Dei. 


